

EDICTO

DON MANUEL FERNANDEZ PUEBLA Y RUIZ,
ALCALDE DE ESTA CIUDAD

HAGO SABER: Que, en cumplimiento de un acuerdo de este Excmo. Ayuntamiento, el día 23 del próximo mes de Julio, a las 11 horas, se celebrará en esta Casa Capitular una subasta para el arrendamiento de la cobranza de los Arbitrios Municipales sobre Pesas y Medidas. Puestos Públicos de Venta, Ocupación de la Vía Pública y Construcción y Reforma de fachadas, con arreglo a las Ordenanzas, Tarifas y pliego de condiciones que están de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento, hasta el día antes de la subasta, a las horas de oficina, como todo aparece en el Edicto que se remite al señor Gobernador Civil para su publicación en el Boletín Oficial.

Valdepeñas, 23 de Junio de 1.925

Manuel Puebla



YODEOSAL

USO EXTERNO

Compuesto de yodo, mentol, éter salicilico y alcanfor

**CALMA AL INSTANTE
 CURA INFALIBLE**

**CATARROS, REUMA,
 NEURALGIAS, GOLPES**

No mancha la piel, no quema ni produce yodismo

Venta en Farmacias, Droguerías y
 Martínez Campos, 1 - Laboratorio - MADRID

Validez de contratos



No es válido el contrato cuando el obrero acepta un salario inferior al servicio prestado, obligado por la necesidad de vivir.

Palabras de León XIII en la Enciclica *Rerum novarum*: «Si obligado por la necesidad o dominado por el temor de un daño más grande, el obrero acepta condiciones duras que no puede rehusar por que se las imponga al patrono o el que le ofrece trabajo, sufre una violencia contra la cual protesta la justicia.»

La traida de las aguas

Siguen los trabajos con el mayor aceleramiento. A la actividad de la semana anterior, en que se dejaron tendidos mil y pico de metros de tubería, hay que agregar la de estos últimos días, que no ha sido menor, pues con la llegada de otros 20 vagones de tubos, éstos han podido quedar colocados también, lo que da un tendido de cerca de cuatro kilómetros, o sea, la casi totalidad del trayecto del pozo a la población.

Hay ya facturados y en el camino otros veinte vagones. La casa constructora Tomás está atenta al cumplimiento del compromiso de que resulte un promedio de dos a tres vagones diarios de tubos puestos en Valdepeñas, para que los trabajos no sufran retraso, lo que hasta el día se ha cumplido. El Sr. Arnabat, técnico de la casa, está poniendo en el desempeño de su misión, justo es consignarlo, los mayores entusiasmos para que la obra se realice lo más pronto, lo más seguro y lo más económico.

El Consejo por su parte, a más de la inspección constante de los trabajos, está estudiando la forma más conveniente de hacer las acometidas en las casas, aspecto éste muy importante para dar facilidades de comodidad y economía.

El ingeniero D. Enrique Dupuy de Lome tiene anunciado su próximo viaje para ver cómo marchan los trabajos y tomar sobre el terreno las medidas que estime oportunas.

El Ayuntamiento también está dispuesto a realizar con prontitud el arreglo de la plaza de la Constitución, para instalar en el centro una fuente y formar un hermoso panteón, cuyo proyecto nos mostró el Sr. Alcalde, que empezará muy pronto a ejecutarse, pues existe la consignación para ello, que es el inconveniente serio que suelen encontrar las obras municipales.

El sueño dejará de serlo muy pronto.

El que no se anuncia no vende. Anuncias en LA PAZ.

Os conviene por su mucha difusión en toda la provincia.

